

Volcaron dos turistas en la Vuelta del Zorro de ruta 150



Este domingo después de las 17 en la ruta 150, dos ocupantes que iban en un auto Toyota volcaron, en la zona conocida como la “Vuelta del Zorro”. Las personas oriundas de Buenos Aires y según informó la Distrital Dos, circulaban en su vehículo de oeste a este cuando el conductor perdió el dominio en circunstancias que se investigan y terminó volcando. Estas personas fueron asistidas en el centro de salud de la Villa 25 de Mayo. Recordemos que esa curva había sido escenario de un accidente fatal el 25 de febrero pasado cuando una mujer perdió la vida al desbarrancar unos 80 metros un Fiat Palio en el que iban otras tres personas, que resultaron heridas.